

Polsek Ciranjang Atasi Kemacetan dan Cegah Kecelakaan di Pertigaan Ruko Ciranjang

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jun 28, 2024 - 15:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Ciranjang, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pelayanan pengaturan lalu lintas untuk mengantisipasi kemacetan dan mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Briпка Edi Sumawiharja dari Unit Lantas Polsek Ciranjang pada hari Jumat, 28 Juni 2024.

Dalam rangka mengatasi meningkatnya volume kendaraan, khususnya di area Pertigaan Ruko Ciranjang, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang Kopol Dadan Nugraha W, S.H., memberikan arahan agar dilakukan pengaturan lalu lintas secara intensif.

Bripka Edi Sumawiharja yang memimpin kegiatan ini menyatakan bahwa tujuan dari pengaturan lalu lintas ini adalah untuk mengurai kepadatan kendaraan, mengurangi tingkat kecelakaan, serta menekan pelanggaran rambu-rambu lalu lintas dan kelengkapan berkendara. "Kami berupaya semaksimal mungkin untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan memastikan keselamatan pengguna jalan," ujar Bripka Edi Sumawiharja.

Kegiatan yang berlangsung di Pertigaan Ruko Ciranjang ini berhasil mengurai kepadatan lalu lintas, dengan arus kendaraan dari kedua arah terpantau ramai namun tetap lancar. "Dengan adanya pengaturan lalu lintas ini, kami berharap dapat mengurangi potensi kecelakaan dan meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas," tambah Bripka Edi Sumawiharja.

Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa arus lalu lintas di Pertigaan Ruko Ciranjang menjadi lebih teratur dan tertib. Masyarakat pun merespon positif adanya pengaturan lalu lintas ini, yang memberikan rasa aman dan nyaman dalam berkendara. "Kami berterima kasih kepada pihak kepolisian yang telah berupaya keras untuk mengatur lalu lintas di area yang sering mengalami kemacetan ini," ujar salah seorang warga setempat.

Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha W, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala, terutama pada saat-saat volume kendaraan meningkat. "Kami akan terus hadir untuk melayani dan melindungi masyarakat, serta memastikan situasi lalu lintas tetap kondusif dan aman," kata Kopol Dadan Nugraha W, S.H.

Dengan upaya ini, Polsek Ciranjang berharap dapat menciptakan situasi lalu lintas yang lebih baik, mengurangi kecelakaan, dan meningkatkan keselamatan bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukumnya.